

La inflación se mantendrá en tasas positivas, aunque muy moderadas

Madrid, 13 de diciembre de 2013. - La subida de los precios un 0,2% en noviembre ha situado la tasa general de inflación en el 0,2% frente al -0,1% del mes de octubre.

Tal como se esperaba, se ha producido un repunte del IPC, aunque algo más moderado de lo previsto. Se mantiene así la estimación de que la inflación se situará en tasas positivas, aunque muy reducidas, en los próximos meses.

La previsión para a diciembre de este año se mantiene en el 0,2%, mientras que la estimación de la tasa de inflación para 2014 se reduce dos décimas, hasta el 0,9%.

NOTA DE PRENSA